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АННОТАЦИЯ:

 

Недостаточное поступление йода в организм представляет наибольшую
опасность на этапе внутриутробного развития и раннем детском
возрасте. Цель. Оценить эффективность коррекции дефицита йода у
организованных детей раннего возраста. Пациенты и методы.
Эффективность йодопрофилактики у детей изучалась в три этапа: на
первом году жизни в зависимости от уровня йода в грудном молоке, при
переходе детей старше года на общий стол соответственно нормативам
возраста от 1 до 3 лет, коррекция йододефицита на фоне приема
адаптированной смеси 3-й ступени. Результаты. Установлено негативное
влияние на уровень йода в грудном молоке курения, гиподинамии,
анемии, экопатогенные факторы (промышленные производства). В
группе детей, матери которых получали калия йодид, к 3 мес. жизни
статистически значимо чаще регистрировался нормальный уровень
коэффициента нервно-психического развития, тогда как у каждого
второго ребенка, матери которых не получали калия йодид, выявлялась
задержка. При переходе детей старше года на общий стол у них исчез
дефицит йода тяжелой степени. В результате коррекции питания 50 детей
от 1 года до 3 лет адаптированной смесью 3-й ступени произошли
положительные изменения в состоянии здоровья в виде уменьшения в 2
раза вегетативных жалоб. Прием детьми адаптированной смеси 3-й
ступени способствовал увеличению медианы йодурии с 78 до 113 мкг/л.
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HEALTH STATUS OF YOUNG CHILDREN DEPENDING ON THEIR
IODINE LEVEL. OPPORTUNITIES FOR CORRECTION

DRAKINA SVETLANA A. 1, PEREVOSHCHIKOVA NINA K. 1,
BURMISTROVA EKATERINA YU. 2, ZINCHUK SERGEY F. 1

1 Kemerovo State Medical University
2 Kemerovo City Children's Clinical Hospital No 1

 

Insufficient iodine intake is most dangerous during the prenatal stage and in
early childhood. Objective. To evaluate the efficacy of iodine deficiency
correction in toddlers attending kindergarten. Patients and methods. Efficacy
of iodine prophylaxis was analyzed in three stages: 1) in infancy depending on
iodine level in breast milk; 2) after one year of age when children started to
receive regular food (according to age-specific reference ranges); 3)
correction of iodine deficiency in children receiving adapted stage 3 baby
formula. Results. We found that smoking, physical inactivity, anemia, and
exposure to harmful chemicals had a negative impact on iodine level in the
breast milk. Children whose mothers received potassium iodide demonstrated
normal coefficient of neuropsychiatric development by their third month of
life significantly more often than those whose mothers did not receive
potassium iodide (in this group every second infant had some developmental
delay). None of the children over 1 year of age who started to receive regular
food had severe iodine deficiency. Nutritional correction with adapted stage 3
baby formula in 50 children aged 1 to 3 years ensured positive changes in
their health status with a 2-fold decrease in vegetative complaints. Receiving
of an adapted stage 3 baby formula increased median urinary iodine excretion
from 78 pg/L [34-112] to 113 pig /L [55-174].

 
Keywords: ADAPTED BABY FORMULA, TODDLERS, IODINE
DEFICIENCY, CORRECTION, MEDIAN URINARY IODINE
EXCRETION
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Контекст: ...В структуре патологии щитовидной железы у

населения России йододефицитные заболевания
занимают лидирующее положение: 65% у взрослых и
95% у детей [4, 5]...
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